

UEFA Bois-Bougy, Nyon



BRÈVE DESCRIPTION

Le bâtiment administratif de Bois-Bougy fait désormais partie du nouveau campus de l'UEFA. Le principal projet de l'ex-président, Michel Platini, consiste à promouvoir une image saine du football et des associations qui le dirigent, au travers des notions de respect mutuel et des règles établies, qu'elles soient sportives, sociales ou économiques. La question d'une conscience environnementale accompagnant le même idéal, la conception du projet architectural s'est fondamentalement appuyée sur cette attitude.

LE PROJET

Son positionnement, parallèle aux prises de lumières du parking souterrain, maintient un lien presque invisible avec le bâtiment de la Clairière. La façon dont il se pose sur le terrain et l'intégration de la pente naturelle du site montrent des analogies avec celui-ci. La création d'un espace extérieur rythmé par des patios et reliant les deux extrémités du bâtiment est essentiel pour la compréhension du projet. En effet, tout en conservant un caractère urbain, il laisse pénétrer le parc à l'intérieur du bâtiment. L'architecture de la Clairière et de Bois-Bougy se soumet aux règles de composition du parc, telles que la topographie, la végétation ou la présence de chemins. Le plan de la nouvelle construction oriente l'ensemble des espaces de travail vers le parc.

LES SERVICES EN DÉTAIL

Un concours d'architecture, lancé en 2008, pour l'ensemble du parc de la Métairie prévoyait la réalisation de deux bâtiments de services, au Nord de la route cantonale, afin de pallier le déficit de surfaces administratives dans le bâtiment du siège de l'UEFA. La réalisation des deux nouvelles entités permet de déplacer l'ensemble des activités sur un seul site et répond ainsi à l'idée de créer un campus UEFA. L'idée d'un campus est un premier choix pertinent vers une meilleure coordination et gestion des évènements sportifs, mais aussi l'occasion de créer une identité plus forte de l'association

sportive. Dans un lieu magnifique à l'entrée de la ville de Nyon, la nouvelle construction profite du parc dans lequel elle s'inscrit, partageant la parcelle avec le bâtiment de la Clairière.

Le principe constructif général exploite les caractéristiques statiques et expressives du béton. Ce choix de matériau unique consolide et prolonge l'expression architecturale proposée par le premier bâtiment, formant ainsi un seul ensemble architectural, tout en créant des variations autour d'un thème.

Volume de construction : 32'000 m³

FACTS

Site	Route de Suisse 1260, Nyon , Suisse
Statut	Terminé
Début de la construction	Juin 2011
Réalisation finale	Juin 2012
Architecte	BASICARELLA ARCHITECTES - Genève

DÉVELOPPEMENT DURABLE



Minergie-Standard

PRESTATIONS

Construction neuves



<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/uefa-bois-bougy-nyon-entreprise-totale-et-generale/>

Creation: 17.02.2026 00:52